
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．地区集会所について

　ア．地区集会所の解体について

　イ．地区集会所整備の補助対応について

２．池船スポーツ公園の舗装部分の延長について

３．都市の緑化について

１．熱中症対策の推進について

　ア．高齢者について

　イ．学校現場について

　ウ．クーリングシェルター（指定暑熱避難施設）の設置について

２．都市計画道路の進捗状況について

　ア．都市計画道路藤原高畑線の整備について

　イ．都市計画道路蛇崎門前線の整備について

１．区長及び自治委員と新しいコミュニティ組織について

　ア．区長及び自治委員について

　イ．区長と自治委員との任務の整合性について

　ウ．コミュニティ組織下での区と自治委員について

　エ．地方自治法の改正について

１．本匠地域の活性化について

　ア．総合計画重点プロジェクトの実施状況について

　イ．今後の地域活性化の取組の在り方について

２．直川地域の活性化について

　ア．総合計画重点プロジェクトの実施状況について

　イ．今後の地域活性化の取組の在り方について

３．宇目地域の活性化について

　ア．総合計画重点プロジェクトの実施状況について

　イ．今後の地域活性化の取組の在り方について

４．振興局の取組に対する本庁の支援等について

　ア．振興局長会議等の開催について

　イ．振興局長による現状報告会の開催について

５．市職員に対するカスタマーハラスメントの現状等について

　ア．早期退職者の増加原因について

　イ．今後のカスタマーハラスメント対策について

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和６年６月13日・14日・17日・18日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和６年６月13日（木）

1 一問一答 大野　達也

2 一問一答 染矢　和陽

一問一答 髙司　政文

4 一問一答 山野内眞人

3



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．耕作放棄地及び遊休地の管理について

　ア．現状について

　イ．耕作放棄地及び遊休地の把握状況について

　ウ．利活用について

２．震災対応について

　ア．能登半島地震から得た教訓等について

　イ．地区防災計画について

３．元嘉風関からの損害賠償請求事件について

　ア．進捗状況について

　イ．被告となった市職員について

１．災害応急対策について

２．特別障害者手当について

３．連携中枢都市圏構想について

　ア．大分都市広域圏について

　イ．新環境センターについて

１．ＤＸの推進について

　ア．文字起こしツールの活用状況について

　イ．ＤＸ推進リーダーについて

　ウ．ＤＸ推進専門部会について

　エ．人事評価との関連性について

２．保育料の無償化について

　ア．市政諸般の報告における表現について

　イ．認可外保育施設等への説明について

　ウ．認可外保育施設に対する完全無償化について

１．病児・病後児保育について

　ア．現状について

　イ．利用者負担について

２．地域コミュニティ推進事業について

　ア．現状について

　イ．今後について

１．指定避難所以外の避難者支援について

２．安心安全な避難に向けた訓練について

　ア．小中学校の引き渡し訓練について

　イ．市内一斉避難訓練について

３．災害廃棄物処理について

　ア．処理方法等について

　イ．人吉モデルの検討について

４．ボランティア登録制度について

6 一問一答

9 一問一答 梶川　善寛

井上　清三

令和６年６月14日（金）

5 一問一答 西條　隆洋

7 一問一答 戸髙　秀世

8 一問一答 髙橋　圭一



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．中年未婚者増加について

　ア．地域への影響等について

　イ．未婚の独身男性について

　ウ．中年期以降結婚祝い金について

２．役所言葉の改善について

１．軟骨伝導イヤホンの導入について

２．５歳児発達相談会及び５歳児健診について

　ア．５歳児発達相談会について

　イ．５歳児健診の実施について

３．ペットボトルのキャップ回収について

１．施設整備等の計画状況及び財政負担について

　ア．今後の主な事業について

　イ．財政見通しについて

２．さいき花の楽園構想について

　ア．目的について

　イ．効果と今後について

　ウ．観光ブランド推進部との連携について

３．佐伯市総合運動公園の遊具施設について

１．健康づくりと助け合いについて

　ア．献血事業の取組について

　イ．骨髄バンク事業の取組について

２．災害時の井戸水の活用について

　ア．大分県南地域災害等緊急時生活用水MAPについて

　イ．災害時に活用する井戸の整備について

１．市職員の動員について

２．上堅田地区の通学路の整備について

11 一問一答 浅利美知子

12

10 一問一答 大﨑　栄治

令和６年６月17日（月）

14 一問一答 本杉　貴志

一問一答 冨松　万平

13 一問一答 上田　　徹



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．特定健診について

　ア．受診率と健診会場について

　イ．青山会場について

　ウ．今後の健診会場の在り方について

１．公共施設におけるＬＥＤ照明の導入について

２．宅配ボックスの設置助成について

３．おたふくかぜワクチンについて

１．地区要望への対応について

　ア．令和６年度当初予算配分について

　イ．地区要望の解釈について

　ウ．地区への資材（原材料）支給について

　エ．今後の対応について

１．葛港市場について

　ア．各種計画等に要した経費について

　イ．過去の入札不調について

　ウ．関係団体等との協議結果に対する課題の進展について

　エ．新たな市場について

18 一問一答 河野　　豊

17 一問一答 福嶋　勝彦

16 一問一答 後藤　勇人

15 一問一答 本田　房代

令和６年６月18日（火）


